

みどりの風

No.73

看護師川柳

血を巡り 命つなぐよ 遷三回 (松下えりか)

発行・編集責任 (緑風会会长 大矢正明)

詐欺にご注意を その1

特殊詐欺の類型



1 オレオレ詐欺～親族や警察官を名乗り、「鞄を置き忘れた。小切手が入っていた。お金が必要だ」などと言って、お金をだまし取る手口です。

2預貯金詐欺～市役所や金融機関などを名乗り、「あなたの口座が犯罪に利用されています。キャッシュカードの交換手続きが必要です。」「医療費などの過払い金があります。こちらで手続きをするのでキャッシュカードを取りに行きます。」などと言って、暗証番号を聞き出してキャッシュカードなどをだまし取る手口です。

3架空料金請求詐欺～有料サイトや消費料金などについて、「未払いの料金があります。今日中に支払わなければ裁判になります。」などとメールやSNSで通知したり、パソコンなどでインターネットサイトを閲覧中に「ウイルスに感染しました。」と表示させたりしてウイルス対策のサポート費用やウイルス除去名目を口実として、お金をだまし取る手口です。

4キャッシュカード作戻盗～警察官や銀行協会などの職員を名乗り、「キャッシュカードが不正に利用されているので使えないようにする」などと言ってキャッシュカードを準備させ、隙を見てポイントカードなどとすり替えて盗み取る手口です。

(第65回岐阜県身体障害者相談員研修会から学ぶ)

感動した甲子園 高校野球
お盆の13日から15日まで久しぶりに14人の家族がそろい、寝食と共にしました。お墓参り、お施餓鬼、バーべキュー、花火等を6人の孫たちと楽しみ、慌ただしい三日間が過ぎた17日、そして19日、エアコンの効いた自室で気兼ねなくゆっくりとテレビで県岐商の試合観戦をすることができた。県岐商の右翼手横山選手、普通の高校生ではなかつた。生まれつき左手の指がないという障害をもちながらヒットも打つし、右翼の守備も見事にこなしていた。普通の高校生以上の活躍に心から拍手喝采。▼そしてベスト8に勝ち進んだ19日、春夏連覇を目指した横浜高校戦、県岐商は、4回まで4点先取りで勝っていたが、8回に追いつかれ延長戦に入り10回横浜が3点先取、自分だけでなく、誰もが諦めかけたその裏、県岐商は3点奪取で追いつく。そして7-7で迎えたタイブレークの延長11回2死一、三星から坂口選手の左前打でサヨナラ勝ちした。そんな選手に「私自身が励まされた」と藤井監督。涙をためながら「すごい成長していますね。ちょっと感動してしまった」と語った。その姿から、高校野球の本来の方を教えられた気がした。

感動、感動の一日、そして勇気、元気をもらつたお盆明けの一日となつた。ありがとう(2025.8.21大矢)

みどり余話